



Glisser cette image dans la barre de tâches pour épingler le site Ajouter au menu démarrer

LE BIEN PUBLIC

Région dijonnaise > Saint-Usage 0

Saint-Usage Bientôt une boulangerie

le 30/09/2011 à 05:00 Vu 126 fois



L'une des dernières réunions de chantier a permis de constater l'avancée des travaux. Photo Bruno Thiebergien

Une boulangerie va prendre la place de l'ancien garage Pinassaud à Saint-Usage. Cette réalisation municipale s'inscrit dans le cadre de l'opération "Cœur de village plus".

Le bâtiment, dont les travaux sont pilotés par l'architecte Daniel Deffner de Précy-sur-Tille, d'une superficie de 200 m², sera composé d'un magasin (30 m²), d'un fournil (67 m²), un laboratoire pâtisserie et viennoiserie de 35 m², d'un bureau, de réserves, laverie, sanitaires et vestiaire. Le coût estimatif s'élève à la somme de 280 000 € HT (travaux, architecte, branchements, assurance dommages ouvrages, publicité, cabinet SPS/contrôle technique). Les subventions attendues proviendront du Fonds d'intervention pour les services, l'artisanat et le commerce (65 600 €), du conseil régional (40 000 €), du conseil général (15 250 €), de la réserve parlementaire du sénateur-maire de Dijon François Rebsamen (15 000 €).

Deuxième quinzaine d'octobre

La nouvelle boulangerie devrait ouvrir ses portes au cours de la seconde quinzaine d'octobre si la réception des travaux est faite, ainsi que la mise en sécurité de l'accès avec protection des piétons et mise en place de stationnements adéquats. Les locataires seront Patrick Bazzali et son épouse, actuellement installés à Saint-Jean-de-Losne.